



10月

田んぼの稲穂が黄金色に輝き、稲刈りの季節を迎えました。これに合わせるかのように、吹く風に涼しさが増し、秋の訪れを感じさせる今日この頃です。

さて、2学期がスタートして早くも1ヶ月が過ぎました。現在もコロナ禍が続いており、先が見通せない状況でもありますが、職員みなで知恵を出し合いながら教育活動を進めているところです。また、9月には中体連秋季陸上大会も行われました。当日は天気にも恵まれ、最後まで力の限り競技に向かう球磨中生の姿に心打たれるものがありました。

ところで、10月には中学校では11日(火)に1年生は「くまむら一周の旅」、25日(火)から2年生は「修学旅行」、3年生は「共通テスト」を予定しています。3年生は「地域未来塾」も始まり、いよいよ受験モードとなっていきます。生徒たちにとっては1つ1つが重要な教育活動ですので、達成感を味わうことができるようなものにしていきたいと考えています。

修学旅行に向けて ～2年生校外学習～



2年生は、9月2日(金)に修学旅行の事前学習の一環として、錦町にある「ひみつ基地ミュージアム」を訪れ、戦時中の様子について学びました。太平洋戦争末期の1943年に、人吉盆地に「人吉海軍航空基地」がつけられましたが、その跡地につくられたのが「ひみつ基地ミュージアム」です。

当日は、施設の方から解説をしていただきながら、資料館、滑走路跡、地下魚雷調整所跡等を見学しました。生徒たちは、当時を生きた人々の証言や残されたものを通して、命の尊さや平和の大切さについて考えることができました。今後は「沖縄戦」について学びを深めていきたいと考えています。



進路決定を目指して ～3年生地域未来塾～

今年度も3年生を対象にした学習支援「地域未来塾」が、9月6日(火)から始まりました。



地域未来塾は退職教員や大学生、私塾講師など、民間の協力を得て実施する授業外の学習支援です。本村では3年生の受験対策として例年開講されており、講師は八代市で私塾を運営されている中村謙太郎先生です。中村先生には、英語を中心に、生徒や学校側の要望があれば苦手な分野や学び直したい単元など他教科にも対応していただいています。今年度は来年月16日(木)まで37回の地域未来塾が予定されていますが、3年生の進路決定を目指して、学校としてもしっかりサポートをしていきたいと思っています。



～9月の取組から～



← 今年度もアサーションの取組を各学年で行っています。



← 小中連携事業では小学6年生が体育の授業を体験しました。



← 郡市中体連秋季陸上大会では上位入賞は果たせませんでしたが、出場した選手の皆さんは、もてる力を精一杯発揮してくれました。

10月の行事予定

- 3日(月) 衣替(～31日), 英検1BA, 安全点検
- 4日(火) 球磨人吉中体連駅伝大会選手推戴式
第3学年地域未来塾
- 6日(木) 檜垣SC来校, 球磨村中学生子ども議会
- 7日(金) 生徒集会, 第2回英検
- 8日(土) 熊本県人権子ども集会(オンデマンド)
- 10日(月) スポーツの日
- 11日(火) 村上SC来校, 第1学年くまむら一周の旅
第3学年地域未来塾
- 12日(水) 校内研修
- 13日(木) 球磨人吉中体連駅伝大会
- 14日(金) 檜垣SC来校
- 18日(火) 村上SC来校, 第3学年地域未来塾
小中連携事業(認知症サポーター養成講座)
- 19日(水) 職員会議
- 20日(木) 檜垣SC来校, 第3学年地域未来塾
- 21日(金) 里帰り講話
- 24日(月) 第2学年修学旅行事前指導
第2学年修学旅行(～27日)
第3学年共通テスト(～26日)
- 25日(火) 第3学年地域未来塾
- 27日(木) 第3学年地域未来塾
- 28日(金) 村上SC来校, 第2学年修学旅行振り返り
- 31日(月) 文化祭取組開始(～11/11)



目指す球磨中生 4つの実践

- 人の思いがわかる球磨中生
- 時間を大切にする球磨中生
- 掃除をがんばる球磨中生
- 挨拶ができる球磨中生

「礼を正し、場を清め、時を守る」

凡事徹底です!

今後も感染予防をお願いします!

新型コロナウイルス感染症に係る感染者数は減っていますが、ご家庭でも、感染症対策(手洗い、うがい及び定期的な換気等)を行い、今後も感染予防に努めていただきますようお願いいたします。

